
你说我办

□融媒记者 程明星

如今，随着市民环保意识的加

强，绿色低碳的出行方式得到越来

越多人的认可。

近日，有市民向 8890 便民服务

平台反映，市中医院旁边的丽州南

路上公共交通设施不完善，一个公

共自行车站点都没有。市民希望有

关部门能考虑市民的实际需求，在

市中医院周边设置一些公共自行车

站点，为到医院就诊、探望病人的市

民提供便利。

4 日 下 午 ，记 者 来 到 市 中 医 院

附 近 了 解 情 况 。 市 民 徐 大 爷 住 在

市游泳馆边上的小区，他每天都会

和老伴一起在丽州南路上散步，这

里的情况他比较了解。“这条路上

确 实 没 有 公 共 自 行 车 站 点 。 现 在

医 院 投 入 使 用 了 ，来 看 病 的 人 不

少 ，没 有 公 共 自 行 车 确 实 不 太 方

便。”徐大爷说。

徐大爷说，现在提倡绿色出行，

骑自行车出行成了一种社会风尚，天

气好的时候，他的很多朋友都会选择

骑公共自行车出行，有关部门应该尽

快行动，让市民出行更加方便。

一位从市中医院出来准备乘坐

K5路公交车回家的李先生告诉记者，

他就住在国际大酒店附近，家里到中

医院之间的距离说远不远，说近不

近。如果乘坐公交车，有时候候车时

间比较久；如果采用步行的方式，又

得花不少时间。“如果这里能设置一

个公共自行车站点，那真是太好不过

了。”李先生说。

记者通过永康市公共自行车服

务站点分布图了解到，距离市中医院

最近的两个站点分别是解放小学和

体育馆。

记者从市中医院了解到，该院

每天接诊总量接近 2000 人次，人流

量较大，对公共自行车的需求也较

大。

针对这一情况，记者联系了市城

投集团永康市公共自行车管理服务

有限公司。相关工作人员告诉记者，

我市公共自行车在 2018 年已完成三

期工程所有站点的建设，政府采购设

备已全部投入使用，整个公共自行车

服务系统处于正常运行中。目前，永

康市公共自行车管理服务有限公司

等6家公司正处于国有企业整合重组

中，整合工作最晚将在今年上半年结

束。

工作人员介绍，待整合工作完

成，未来3年，市城投集团将对我市目

前正常运行的150个公共自行车服务

站点进行全面升级改造，并计划增设

350个公共自行车服务站点。

永康市公共自行车管理服务有

限公司工作人员介绍，市民通过各

个渠道反映的新增公共自行车服务

站点的意见建议，公司都会及时登

记。后期，公司还会联合市公安局、

综合行政执法局等有关部门，对公

共自行车站点设置开展实地考察，

让站点设置更加合理。

□融媒记者 吕晓婷

近日，有热心市民向8890便民服

务平台反映，丽州北路一家店面开业

时，礼炮喷出的彩带密密麻麻地缠在

行道树枝头，影响市容市貌，希望有关

部门核实处理。

随后，记者来到市民反映的位置，

看见路旁的行道树上挂满了彩带。彩

带随风飘来飘去，十分显眼，过往行人

纷纷抬头张望。

“可能是商家为了吸引关注，所以

故意往行道树上放礼炮。”市民何先生

说，“这种做法既影响市容市貌，也会

对行道树的生长造成影响，存在安全

隐患。”

附近小区的住户方女士认为，行

道树上挂满彩带，不仅可能伤害树

木，还影响市容。“店面开业，为了吸

引人气使用礼炮可以理解。但是这

样会大大增加环卫工人的工作量。”

何先生说，“商家为了吸引人气打广

告，完全可以采用更加文明的方式进

行宣传。”

随后，记者将这一情况反映给市

综合行政执法局机动中队。工作人员

表示，接到市民反映的情况后，执法人

员第一时间前往现场勘查。经查，市

民反映情况属实。执法队员现场要求

商家立即整改，及时清理缠绕在行道

树上的彩带。

下一步，市综合行政执法局机动

中队将不定期开展整治行动，持续加

强该路段市容秩序的巡查与监管，并

加强法律法规宣传。同时，执法人员

也呼吁：广大经营者进行广告宣传时，

务必做到文明、规范，不可随意悬挂横

幅广告，为营造整洁、有序的市容环境

贡献力量。

店主在清理缠绕在行道树上的彩带

礼炮彩带挂满行道树无人清理
市综合行政执法局：责令商家立即清理，后期将加强监管
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路边雨水无法排出
已派人处理

市民来电反映：永缙线双飞渣土

公司附近公路边存在雨水无法排出

的情况，对周边居民造成影响，希望

有关部门处理。

市交通运输局：3月2日，我局工

作人员已前往处理。

化粪池溢出
已疏通清理

市民来电反映：城北东路香樟名

苑正对面位置有一个化粪池溢出，希

望有关部门及时派人清理。

东城街道：工作人员已到现场

了解情况并安排专业疏通人员进行

处理。现已疏通完毕。

深夜飙车噪声扰民
前往现场巡查

市民来电反映：巴黎商街附近经

常有人深夜飙车，噪声严重影响周边

居民休息，希望有关部门严肃处理。

市公安局：我局交警大队辖区中

队已在市民反映的时间段前往现场

巡查。如发现该情况，我局交警大队

辖区中队会对驾驶人做出相应的教

育和处罚。

露天焚烧草木灰
现场扑灭火源

市民来电反映：经常有人在金胜

山山脚焚烧草木灰，导致空气污染，

希望有关部门加强管理。

市综合行政执法局：根据市民反

映的情况，我局江南中队执法人员已

前往现场巡查，确实发现有露天焚烧

草木灰现象。执法队员现场告知当事

人不得露天焚烧并扑灭火源。接下

来，我局江南中队将加强对该区域的

巡查，发现类似情况将依法依规处置。

融媒记者 吴航鑫 整理

市中医院附近没有公共自行车站点
市城投集团：市民反映情况已登记 3年内计划增设350个


